

Madrid, 10 de marzo de 2014

H.E. Ban Ki-moon  
Secretario General  
Naciones Unidas  
New York, NY 10017  
USA

Estimado Sr. Secretario General:

Me complace comunicarle que *LA VELOZ, S.A.* apoya los diez principios del Pacto Mundial referente a los Derechos Humanos, los Derechos Laborales, el Medio Ambiente y la lucha contra la corrupción. Mediante esta comunicación, expresamos nuestra intención de apoyar y desarrollar esos principios dentro de nuestra esfera de influencia. Nos comprometemos a hacer del Pacto Mundial y sus principios parte de la estrategia, la cultura y las acciones cotidianas de nuestra compañía, así como en involucrarnos en proyectos cooperativos que contribuyan a los objetivos más amplios de Desarrollo de las Naciones Unidas, en particular los Objetivos de Desarrollo del Milenio. *LA VELOZ, S.A.* comunicará claramente este compromiso a nuestras partes interesadas y al público en general.

Reconocemos que un requisito clave para participar en el Pacto Mundial es el envío anual de una Comunicación sobre el Progreso (COP) que describa los esfuerzos de nuestra compañía por implementar los diez principios. Apoyamos la transparencia y la rendición de cuentas, y por lo tanto nos comprometemos a reportar el progreso de aquí a un año de haber ingresado al Pacto Mundial, y anualmente desde esa fecha, tal como lo indica la política de COP del Pacto Mundial.

Esto incluye:

- Una declaración firmada por el director general expresando su apoyo continuo al Pacto Global y la renovación de nuestro compromiso continuo con la iniciativa y sus principios. Esta es independiente de nuestra primera carta de compromiso para participar en el Pacto Mundial.
- Durante el 2010, y tras la certificación en 2009 en la norma ISO 14001 de Medio Ambiente, nuestros esfuerzos se canalizaron sobre todo en el fomento de la responsabilidad medioambiental. Nuestro fuerte compromiso con el medio ambiente se ha convertido, incluso, en un nuevo valor de nuestra Compañía, favoreciendo el cumplimiento de los Principios Siete, Ocho y Nueve del Pacto Mundial.
- Con todo, nuestro fin es reducir nuestra huella medioambiental. Para ello, hemos desarrollado y puesto en marcha dentro de nuestra planificación dos objetivos sobre los que ya estamos trabajando: la reducción del 1% de nuestro coste por kilometro con respecto al año anterior y la reducción del 1% de nuestros consumos de combustible.
- Para lograrlos, estamos implantando nuevas medidas a nivel nacional, estamos promoviendo y estudiando sistemas de ahorro energético, fomentando las energías renovables y fundando una conciencia sostenible en toda nuestra empresa. Es una satisfacción para *LA VELOZ, S.A.* poder manifestar que estamos logrando importantes mejoras gracias a las medidas que estamos poniendo en marcha a nivel global.

- Quiero reflejar que el cumplimiento de este compromiso no podría ser factible si no fuera gracias a la admirable **implicación de nuestros empleados**, así como a la progresiva sensibilidad que nuestros clientes están mostrando hacia estos temas.

Nuestros empleados son la **pieza clave de nuestra Responsabilidad Corporativa**. Por esta razón, LA VELOZ, S.A. considera importante mantenerles informados a través de una comunicación interna dinámica y bidireccional, formarles, gestionar su talento, cuidarles en el desempeño de sus funciones y, por supuesto, seguir garantizando la legalidad, la no discriminación, el desempeño y la equidad; bases de nuestro Plan de Igualdad, donde se refleja nuestra política de contratación y compensación.

- Por otro lado, otro de nuestros logros es el compromiso de apoyo y respeto a los derechos humanos reflejados en los **Principios Uno, Dos, Cuatro, Cinco y Seis**. Por esta razón, desde 2009, la Compañía está fijando nuevas directrices que garanticen la contratación de **Proveedores responsables** que apoyen la abolición de las prácticas discriminatorias, la erradicación del trabajo infantil, la protección de los derechos humanos y el respeto ambiental.

Fruto de este compromiso contamos con un **Carta de Compromiso ambiental**, de obligado cumplimiento para todos aquellos proveedores que quieran formar parte de una empresa que aspira a seguir siendo **modelo responsable de referencia**.

En estos últimos años, LA VELOZ, S.A. ha logrado incluir la Responsabilidad Corporativa en todo nuestro negocio, convirtiéndola en un valor añadido que nos permite seguir creciendo e innovando, teniendo siempre en cuenta los valores de respeto y ética con la sociedad y el medio ambiente.

Somos conscientes de que la Responsabilidad Corporativa es un camino largo en el que siempre habrá mucho por hacer. Desde LA VELOZ, S.A. seguimos creyendo en este compromiso, no como una mera obligación, sino como una gran oportunidad.

Atentamente,



Miguel Ángel Gutiérrez Martín  
Presidente Consejo Administración de LA VELOZ, S.A.